
令和４年（2022 年）11 月那覇市議会定例会 

 

議案に対する質疑 

 令和４年 12 月 12 日（月） 

 

〔日程第２〕 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
議案番号・件名 発  言  要  旨 

１ 前 泊 美 紀 

(無所属の会) 

議案第89号 

那覇市下水道

条例及び那覇市

水道給水条例の

一部を改正する

条例制定につい

て 

「下水道使用料を平均改定率 7.3％増額改定」 

することについて、以下を問う 

 

（１）増額改定の理由と経緯 

 

（２）市民生活への影響 

【答弁を求める者】 

  市長、副市長、上下水道事業管理者、 

関係部長 

 



〔日程第４〕 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
議案番号・件名 発  言  要  旨 

１ 清 水 磨 男 

( ニ ラ イ ) 

 

 

議案第100号 

那覇市副市長

の選任について 

(１) 現在、国会でも大きな議論となっている

旧統一教会について、旧統一教会の関連団

体から推薦された人物であるのか伺う 

 

(２) 議案書には記載されていないが、本人に

よる現在の職歴では「自由民主党沖縄県参

議院選挙区第一支部長」となっているが、

相違ないか伺う 

 

(３) 「普天間飛行場の辺野古移設を容認」と

訴えられているが、相違ないか伺う 
 

(４) 「全国最悪のコロナ感染率が続き、沖縄

は危機にあります。観光業をはじめ飲食業、

小売業、運輸業、建設業など様々な業界で

深刻な影響が出ています。ウクライナ情勢

のあおりを受けた物価高で消費者も農家も

漁業者も苦しんでいます。それなのに、い

まの県政は指をくわえて見ているだけで

す。この危機は県の不作為がもたらした「県

政危機」です。」と訴えられているが、県政

は指をくわえて見ているだけであり、県の

不作為がもたらした危機であるとの認識を

変えられていないのか伺う 

 

(５) 「沖縄の経済の特徴と言われた３Ｋ（基

地・公共事業・観光）に代わる新たな５Ｋ

（観光・健康・環境・海洋・起業）で社会

情勢の変化に左右されないしなやかな経済

を目指します」と訴えられているが、那覇

市についてもこの通りの考え方で副市長を

任せることになるということか伺う 

 

 

 



 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
議案番号・件名 発  言  要  旨 

   (６) 「（沖縄）タイムス単独の企画やインタビ

ューには二度と乗る気はありません。」、

「（沖縄）タイムスの企画には参加すべきで

はないと思います。」と訴えられているが、

これからも当然この主張を変節させずに貫

かれる人物であるのか伺う 

 

【答弁を求める者】 

  市長、副市長、教育長、 

  選挙管理委員会委員長、関係部長 

２ 外 間 有 里 

(自由民主 ) 

 

議案第100号 

那覇市副市長

の選任について 

(１) 提案に至るまでの経緯を伺う 

 

(２) 市長が考える副市長が担う役割につい

て、見解を伺う 

 

 

【答弁を求める者】 

  市長、関係部長  

３ 普久原 朝 日 

(立憲なは ) 

 

議案第100号 

那覇市副市長

の選任について 

(１) 議案提出に至るまでの経緯、評価や選任

の理由等について 

 

(２) 職歴や役職等について 

 

(３) 政策や政治姿勢について 

【答弁を求める者】 

  市長、副市長、選挙管理委員会委員長、 

  関係部長 

 



 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
議案番号・件名 発  言  要  旨 

４ 前 泊 美 紀 

(無所属の会) 

議案第100号 

那覇市副市長

の選任について 

 提案理由において、「那覇市副市長として適任

であると思料する」理由を問う 

【答弁を求める者】 

  市長  

 


